

Kerzen und Sterne ...

Geschrieben von: Administrator

... oder über den Sinn und Unsinn von Weihnachtsdekorationen



Wenn ihr meine ehrliche Meinung hören wollt:

Ich kann den vorweihnachtlichen Kitsch, je älter ich werde, umso weniger ertragen. Da hopsen seit Oktober Leute, ehrlich, nicht alles, was Flügel hat, einen weißen Rauschebart trägt oder golden glänzt, gehört auf den Müll. Das ist billiger Tand oder Kommerz und hat keinen symbolischen Wert. Falls aber doch, dann erkläre es mir.

Hier ein paar Musterbeispiele.



Kerzen und Sterne ...

Geschrieben von: Administrator



Aus diesem Grund haben wir heuer unsere vorweihnachtliche Deko betont schlicht gehalten.



Das ist ein Foto von einem Innenraum, der mit blauen Säulen und weißen Wänden dekoriert ist. Die Decke ist mit kleinen, hellen Lichterketten geschmückt.



Ein Foto von einer roten Teppichbahn, die mit einer goldfarbenen Tinselkette und weißen Sternendekorationen geschmückt ist.



Ab und zu sehen wir in unserem Leben auch auf Sterne, die für uns leuchten, wenn unsere Leben gerade



Wir sind immer noch da, aber wir haben uns verändert. Das ist ein Foto von einem Innenraum, der mit blauen Säulen und weißen Wänden dekoriert ist. Die Decke ist mit kleinen, hellen Lichterketten geschmückt.
